



第8回ランタン祭り in おのがみ 手作りランタンで彩る光のページェント

6月18日に小野上公民館で、生涯学習おのがみチーム主催の「第8回ランタン祭りin小野上」が開催されました。4年ぶりの本格開催に多くの団体が参加し、歌やダンスを発表。民謡踊りでは、来場者も一緒に輪踊りするなど大盛況でした。日没を迎えると、地域の人たちが作った約800個のランタンが、ほのかに周辺の水田を照らしました。



市美術館ワークショップ それぞれの「渋川」を絵で表現



7月1日と8日の2日間、小野上公民館で市美術館ワークショップ「渋川を描こう!!」を開催しました。これは、来春開催予定の公募展に向けたワークショップで、参加者は、講師から作品のイメージに合った技法を教わりながら、それぞれの思う「渋川」を絵で表現していました。

渋川地区いきいきフェスタ 楽しく学んで健康寿命を延伸



6月25日に渋川ほっとプラザで、渋川地区いきいきフェスタが開催されました。会場では、医師や薬剤師などの専門職が「健康寿命をのばそう！」をテーマに、さまざまな体験ブースを設置。来場者は、介護予防体操や体力測定などを通じて、健康な体づくりへの意識を高めていました。

金島小創立150周年記念のリサイタル 美しく透き通る歌声に包まれる

6月29日に金島ふれあいセンターで、ウクライナ出身のオペラ歌手オクサーナ・ステパニュックさんのリサイタルが行われました。金島小・中学校の全校児童・生徒がソプラノの美しい歌声に聴き入り、最後は「ふるさと」を合唱。参加した児童は、「初めてこういうコンサートを聴けて、貴重な経験になった」と話していました。



北橋中学校PTA教養講座 バイオリニストと『時間の芸術』を共有

6月29日に北橋中学校で、PTA教養講座「しぶかわ応援大使・心奏さんのコンサート＆トークショー」が行われました。心奏さんは、好きなことを仕事にできる素晴らしさと、「自分の得意」を見つけることの大切さを語ったほか、バイオリンの演奏や日本の朗読を披露。参加者全員で合唱し、時間の芸術といわれる「音楽」と一緒に楽しみました。



古巻小学校の田植え 泥だらけで楽しむ米作り体験



6月29日に古巻小学校の学習田で、5年生の約90人が田植えを行いました。JA北群渋川の職員から植え方を教わった後、クラスごとに1列になり、全て手作業で植えきました。児童たちは、普段はできない貴重な体験に、楽しげな声を上げながら笑顔で苗を植えていました。

TGRラリーチャレンジin渋川伊香保 巧みな運転技術に巻き起こる歓声



7月2日にトヨタガズーレーシングのラリーイベントが、渋川スカイランドパークなどで開催されました。88組の選手が出場し、特設コースで巧みなテクニックを披露。会場内には、車に関する体験ブースの出展や話題の車両展示などもあり、約4,500人の来場者が楽しみました。

東部公民館の七夕祭り世代間交流会 世代を超えて昔の遊びを共に楽しむ

6月24日に中央公民館で、七夕祭り世代間交流会が開催され、約600人が参加。子どもたちは、お菓子の釣り堀や絵本の読み聞かせを楽しんだり、お手玉やけん玉など昔の遊びで地域の人たちと世代を超えて交流しました。最後は、男性保育士の音楽ユニット「たかしうせん」による七夕ミニライブで幕を閉じました。

